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Zitat von Huebi1311 

Thommy ist auch so ein Wandervogel- seit 2014 ist/war Stuttgart der vierte Verein für
den er gespielt hat. Grade abgestiegen- zack, geht's zum nächsten Verein! Auf solche
Spieler kann man echt verzichten...

Zitat von Jersey 

Passt doch wenn er gleich nochmal absteigt ??♂️

Mal abwarten was passieren wird.

Gestern beim Test in Meppen gegen Utrecht und gegen Ipswich hat er zumindest gezeigt was
er drauf hat. Warum der VFB den abgegeben hat weiss der Geier. Gerade mit solchen Spielern
startet man in Liga Zwei dann durch, aber die hatten ja nix besseres zu tun, als den offensiven
auf Rechts defensiv umschulen zu wollen um ihn dann aus zu sortieren ....

Ich denke er wird in Düsseldorf seinen Weg gehen, das sieht schon vielversprechend aus ....

Kaminski wird wohl nicht aufschlagen bei uns in Düsseldorf, offensichtlich ist ihm das Gehalt
dann doch zu wichtig, als dass er auf 30% verzichtet...

Grosse Sprünge kann die Fortuna nicht machen, kommt doch die Ablöse aus Buer eher
schlückchenweise, weil die zu klamm sind, bzw die Kohle lieber für Kabak raushauen...

...also doch zu klamm sind .....

Tekepetey, war überrascht, wie gut der Junge drauf ist. Warum die Grubenschlümpfe den nicht
behalten haben weiss der Geier. Der neben Raman im Sturm wäre der absolute Hammer. Buer
wird sich noch ärgern den abgegeben zu haben.
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Über Ampomah kann sich noch keiner so richtig ein Bild machen, der muss wohl ersteinmal
seine Defizite im Fitnessbereich aufarbeiten, war bei B€nito aber vor drei Jahren ähnlich.

Pledl, hmm, der wird wohl eher so ein Kandidat "gut für das Mannschaftsgefüge"....

Mal schauen wie sich der Junge noch entwickelt, ist aber noch ziemlich überhastet und braucht
wohl noch seine Zeit um anzukommen .

Kownacki kommt erst die Tage aus dem Urlaub, genauso wie Zack Steffen ...

Ich gehe allerdings davon aus, dass im August noch ein paar Neuerscheinungen zu vermelden
sind ....

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/4039-fortuna-d%C3%BCsseldorf/?postID=2945801#post2945801

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4039-fortuna-d%C3%BCsseldorf/?postID=2945801#post2945801

